

わんぱくプロジェクトだより



担当：小作 詩織

年中組

10/16 落花生収穫に行ってきました！

JA西多摩
瑞徳店



幼稚園に帰ってきてから
みんなで仕分け作業。
みんなでやると早い！！



年長組

10/23 味噌解体ショーをしました！

年中組のときに仕込んだ味噌です(๑)



しょうゆみたいなにおいだねー！

ちょっとずつ味見…

もったべたーい！！

おいし〜！！

年少組

10/28 ひよこ3組 フリーデーで秋の畑を楽しみました！



ピーマンを全部採ったよ！

ピーマンの赤ちゃんから
シワシワおじいちゃんまで！

空心菜の葉で「ヘリコプター！」
ヤギさんへのおみやげにしました♪

11/17 羽村市根がらみ水田に チューリップ球根植えに行きました！



毎年1万球のチューリップの球根をみんなで植えています！

羽村市観光協会の方々にお世話になります。



チームごとに
チューリップの球根を
植えました！

1組チームと2組チームの半分
→黄色（王道！）
2組チームの半分と3組チーム
→黄色赤（珍しい！）



「グーの手、2つ！」を
合言葉に、球根を上手に
並べていました。



いっしょうけんめい
皮をむいている子も！（*^▽^*）



来年が楽しみだね！
今年もさかえ幼稚園は
1万球植えました♡



最後に大人が微調整…！
きれいに咲く春が
待ち遠しいですね♡



年長組は、街路のサルビアの撒収とチューリップの球根を植えました！

♪さいた～
さいた～
チューリップの
はなが～



…と歌いながら
チューリップの
球根植えも頑張っ
ていました♡

